

Vorsorge Männerkrebs: Check spätestens ab 50

In der Schweiz sind jedes Jahr rund 6'100 Männer von Prostatakrebs betroffen.
Eine frühzeitige Erkennung kann Leben retten.

Während die Frau regelmässig zur Gynäkologin geht, weiss der Mann meist nicht, wann und wieso er zur Untersuchung soll, wenn er keine Beschwerden hat.

Früherkennung von Männerkrebs

Beim Hodenkrebs können Männer bereits ab jungen Jahren durch regelmässiges Selbstabtasten Unauffälligkeiten feststellen. Für die Früherkennung von Prostatakrebs dagegen ist eine Untersuchung nötig – empfehlenswert vorsorglich spätestens ab dem 50. Lebensjahr. Männer mit Prostatakrebs in der Familie (vor allem bei Vater oder Bruder) sollten sich früher testen lassen, da das Risiko in diesem Fall höher ist.

Beim Prostatakrebs treten leider erst spät Symptome auf – die meisten Männer haben lange keine Beschwerden, bis sich der Tumor bereits im fortgeschrittenen Stadium befindet. Dies kann zu Problemen beim Wasserlassen, Nierenstauung, Knochen-



Männerkrebs – eine frühzeitige Vorsorgeuntersuchung kann Leben retten.

schmerzen, Inkontinenz oder Blut im Urin führen. Wenn der Tumor aber früh genug entdeckt wird und nur auf die Prostata begrenzt ist, sind die Heilungschancen sehr gut. Deshalb ist die Vorsorge so wichtig.

Wir sind gerne für Sie da

Uroviva ist ein Netzwerk von elf Urologie-Praxen und einer Spezialklinik. Nebst der medizinischen Kompetenz und Behand-

lungsqualität auf höchstem Niveau steht für uns eine umfassende Aufklärung und Betreuung im Mittelpunkt: Mehr Zeit für Sie.

KONTAKT

Uroviva – Spezialklinik & Praxennetzwerk für Urologie

www.uroviva.ch

uroviva
SPEZIALISTEN FÜR UROLOGIE